



Weihnachtszeit

Liebe Kunden, ein ereignisreiches Jahr geht zu Ende, vieles hat sich verändert. Im Namen der Massoth Systems GmbH bedanken wir uns herzlich für Vertrauen und Unterstützung im vergangenen Jahr und wünschen Ihnen allen frohe und gesegnete Weihnachten! In den letzten Wochen ausgeliefert wurden Powercap 900, eMOTION 4FX, Ersatzteil des Funkempfänger EU II und einiges mehr.

Christmas time

Dear customers, an eventful year is coming to an end and many things have changed. On behalf of Massoth Systems GmbH, we would like to thank you for your trust and support over the past year and wish you all a Merry Christmas! In the last few weeks, we have delivered the Powercap 900, eMOTION 4FX, a spare part for the EU II radio receiver and much more.

NEUHEIT

NOVELTY



8123010

24/12



8123020

24/12



LED Lichtleiste 300mm digital & analog

Wie bereits auf Messen vor Ort gezeigt, wurden auch die LED Lichtleisten in diesem Jahr überarbeitet - das neue Konzept scheint so gut zu sein, dass auch hier wieder die Produktpiraten unterwegs sind. Durch den Einsatz großflächiger Spezial-LEDs wird der Wagon deutlich besser ausgeleuchtet. Ein fest integrierter Puffer versorgt die Lichtleiste bis zu 30 Sekunden. Zwei zusätzliche Ausgänge arbeiten im Analogbetrieb richtungsabhängig, bei der digitalen Variante (VHDM DCC-kompatibel) sind sie mit verschiedenen Effekten frei programmierbar. Im Lieferumfang sind jeweils zwei Lichtleisten enthalten, bei der digitalen Version zudem zwei passende Anschlusskabel.

8123010 LED Lichtleiste 300mm analog (2/Pack) UVP € 32.-

8123020 LED Lichtleiste 300mm digital (2/Pack) UVP € 45.-

LED Lighting Unit 300mm digital & analog

As already shown at trade fairs, the LED light strips have also been revised this year - the new concept seems to be so good that product pirates are on the move again. Thanks to the use of large-area special LEDs, the wagon is significantly better illuminated. A permanently integrated buffer supplies the light strip up to 30 seconds. Two additional outputs light up depending on the direction in analog operation; in the digital version (VHDM DCC-compatible) they are freely programmable with various effects. Two light strips are included in the scope of delivery; the digital version also includes suitable connection cables.

8123010 LED Lighting Unit 300mm analog (2/Pack) MSRP € 32.-

8123020 LED Lighting Unit 300mm digital (2/Pack) MSRP € 45.-



ÜBERARBEITET

UPDATED



8440090

24/12



Montageset PIKO BR 103 (2/Pack)

Dank dem integrierten Funktionsdecoder kann nun auch bei der BR 103 der Pantographenantrieb programmiert werden. Für das Montageset PIKO BR 103 wird ein Antrieb für Einholmstromabnehmer 8440013 benötigt. **UVP € 34,90**

Mounting Kit for PIKO BR 103 (2/Pack)

Thanks to the integrated function decoder, the pantograph drive can now also be programmed for the BR 103. A 8440013 drive for single-arm pantographs is required for the PIKO BR 103 assembly set.

MSRP € 34,90

ÜBERARBEITET

UPDATED



8440092

24/12



Montageset für LGB Selbstentladewagen

Das überarbeitete Montageset mit neuer Artikelnummer für den LGB Selbstentladewagen 4161x ist nun noch einfacher einzubauen. Benötigt wird ein Antrieb für Einholmstromabnehmer 8440013. 8440091 ist nicht mehr lieferbar. **UVP € 25.-**

Mounting Kit for LGB function car

The revised assembly set with new item number for the LGB 4161x self-unloading car is now even easier to install. It now requires a drive for the 8440013 single-arm pantograph. 8440091 is sold out.

MSRP € 25.-

ANKÜNDIGUNG

ANNOUNCEMENT



8312070

25/02



Funktionsadapter M2F4 (2/Pack)

Der Funktionsadapter bietet die Möglichkeit, direkt in der Zuleitung vom Getriebe zur Elektronik weitere digitale Funktionsbausteine, wie Rangierkupplung, Pantographenantriebe, usw. anzuschließen. Zwei Verbindungskabel inklusive. Weitere digitale und analoge Schaltungen möglich. **UVP € 19,90**

Function Adapter M2F4 (2/Pack)

The new function adapter offers the option of connecting further digital function modules, such as shunting couplings, pantograph drives, etc., directly in the supply line from the gearbox to the electronics. Two connection cables are included. Additional digital and analog wiring possible. **MSRP € 19,90**

Termine | Events

18. Januar	Neuheitenshow Modellbahn-Atelier Renken	www.lgbshop.de
05. + 06. April	Grootspoor Festival, Appelscha (NL)	www.grootspoorgroep.nl